



Horgalaten Hambo

Volkstanz aus Schweden

Griffschrift 4-Reiher
Mollbasssystem



I

D d d D d d D d d D d d

D d d D d d D d d D Dd †

II

B b b E e e B b b B b b B b b D Dd †

III

D d d D d d D d d D d d D d d

D d d D d d D d d B b b B b b

D d d D d d E e e D d d D d d D Dd †

I+I+II+I+III+III+I

"Horgalaten" ist die bekannteste Melodie zum Hambo aus Schweden.

Die dazugehörige Sage:

Ein Unbekannter mit Pferdefuß lockt eine Hochzeitsgesellschaft aufs Horga-Gebirge, wo sie tanzen ohne aufhören zu können; der Kreis im Stein ist heute noch zu sehen.

Franz Fuchs
Buchberggasse 63
A 3400 Klosterneuburg
Tel. 02243/33051